

Die Deutsche Gesellschaft für Gastroenterologie, Verdauungs- und Stoffwechselkrankheiten (DGVS) gedenkt ihres Ehrenmitglieds und des Trägers der Thannhauser-Medaille

Prof. Dr. med. Georg Strohmeyer

* 6. November 1928 † 3. Oktober 2020

Nach einem DFG-Stipendium im Biochemischen Institut und der Assistenzarztzeit in der Medizinischen Universitätsklinik in Hamburg wechselte Georg Strohmeyer 1963 als Oberarzt in die von Gustav Adolf Martini geleitete Klinik nach Marburg. 1973 wurde er auf den ersten Lehrstuhl für Gastroenterologie in NRW an der Universität Düsseldorf berufen und leitete dort die Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie bis zu seiner Emeritierung 1994. Im Mittelpunkt seiner Forschungsarbeiten standen chronische Leber- und Stoffwechselkrankheiten. Als Präsident unserer Fachgesellschaft richtete er die 36. Jahrestagung der DGVS gemeinsam mit der Schweizerischen und der Österreichischen Gesellschaft für Gastroenterologie in Basel aus.

Die DGVS trauert um einen international angesehenen Arzt, Kollegen und Ratgeber, der die Entwicklung der Gastroenterologie in Deutschland wesentlich geprägt und durch seine Ideen und seine Persönlichkeit entscheidend mitgestaltet hat.

Für Mitglieder, Beirat und Vorstand der DGVS

Prof. Dr. Frank Lammert
Präsident

Prof. Dr. Christian Trautwein
Kongresspräsident